

設立50周年記念式典・祝賀会を開催

四日市 電気工事業 協同組合

10月20日、四日市市で、四日市電気工事業協同組合(和田博理事長)の設立50周年及び合同会社四日市電気引込工事センター設立10周年の記念式典並

びに祝賀会が開催されました。

式典では森智広四日市市長より長年にわたる集会所の保
安点検に対し感謝状が贈呈され、式典後に行われた祝賀会では、鈴木英敬三重県知事をはじめ来賓から祝辞の後、和やかに懇談が行わ
れました。



公益社団法人 三重県 柔道整復師会



組合のひろば

設立50周年記念式典・祝賀会を開催

11月4日、四日市市で、三重県柔道整復師協同組合(山出美材理事長)設立の母体となった公益社団法人三重県柔道整復師会(伊藤宣人会長)の設立50周年記念式典並びに祝賀会が開催されました。

式典では、鈴木英敬三重県知事より知事表彰の表彰及び下角圭司三重労働局長より感謝状の贈呈などがあり、多数の来賓より祝辞が贈られ、式典後の祝賀会では、伊勢市の会員有志による伊勢木遣りが披露されました。

取引力強化推進事業を活用して『「いこらい市」のイメージアップと各種イベントの開催による組合活性化事業』を実施

事業概要 ロゴ入りプリントTシャツ、フルカラーテーブルクロス及びネーム入りエプロンの作成。

成果等 組合員においては、毎月開催している「いこらい市」や各種イベント、いこらい広場内で組合共通のエプロン等を着用することにより、組合としての結束を意識させることで組合員の組合活動への参加意欲向上を図ることができ、来場者からのイメージアップ及び組合知名度向上につながりました。

また、Tシャツを使用することにより、地元の住人に対して組合及び組合員の活動の認知度を高めることができ、組合員から組合への信用の向上にもつながりました。

さらに、津市の道の駅津かわで開催された紀南1市2町ふるさと納税PRイベントに出展する際に、来場者に対して“熊野古道”の麓にある組合のアピールを行うことで事業実施以前と比べて組合の魅力向上につながり、販売促進に寄与できました。

今後の取組みの方向 今後もエプロン、テーブルクロス、Tシャツを活用して組合の認知度を高め、市内外での販売活動において組合及び組合員の宣伝に努めます。これにより組合ひいては熊野市の知名度向上に繋げ、当商店街を訪れる人を増やし、組合及び組合員の販売商品の売上増加に向けて活動を続けるとともに、組合共通のイメージによる宣伝効果をアピールすることで組合加入のメリットを提示し、商店街内の未加入事業者の加入促進にも努めることで組合活動の活性化を図り続けます。

「設立70周年記念感謝の夕べ」を開催

三重県 醤油味噌工業 協同組合

三重県醤油味噌工業協同組合は、10月20日、四日市市で、「設立70周年記念感謝の夕べ」を開催しました。

開会にあたり三林憲理事長

より、「先人や皆様のおかげで、多くの実績を上げて、無事70周年を迎えるに至りました。私たちを取り巻く環境は依然として厳しい状況の中、組合員が一層の結束をし、活力ある組合活動を通じて、伝統ある醤油味噌組合の価値をより一層高めて将来に向かいたい」と挨拶があり、鈴木英敬三重県知事をはじめ多数の出席がありました。



三林理事長

熊野市記念通り 商店街振興組合

